

# スポーツチームが 街を元気に



札幌には、北海道日本ハムファイターズやコンサドーレ札幌など、全国のトップリーグで戦う4つのスポーツチームがあります。チームはわたしたちの応援を受けることで奮起し、素晴らしいプレーを見せてくれるだけでなく、街に一体感や元気をもたらせてくれます。今回の特集では、チームが街や人に活力を与えている事例や、チームが地域とのきずなを深めるために行っている取り組みなどを紹介します。

## スポーツチームが街と人に 豊かさをもたらす

二〇〇九年、北海道日本ハムファイターズがリーグ優勝を果たし、歓喜した方も多いのではないのでしょうか。ファイターズは札幌に来て、わずか六年で、三度も優勝を果たしました。これは、多くの市民がその勝敗に一喜一憂しながらも、選手たちを支え続けた結果といえるでしょう。

このように、地元のチームを「自分たちのチーム」として愛し、心からの声援を送る市民が札幌にはたくさんいます。一方で、声援に応えるため、懸命にプレーするとともに、スポーツ教室や福祉活動などに取り組み、街に根差そうとしているチームがあります。市民とスポーツチームとのお互いを思い合う強い結び付きが、札幌にはあるのです。

そのような結び付きの中で、チームが活躍することは、街を盛り上げ、にぎわいをもたらすだけでなく、この街に暮らす市民一人一人に、充実感や連帯感といった心の豊かさを与えることにつながっています。